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Une toute nouvelle exposition dédiée aux
Espaces verts!

La FIHOQ vous invite a la premiére édition de I'Expo-Paysages, un
événement extérieur qui se déroulera les vendredi 16 et samedi
17 septembre 2011 a Saint-Liboire.

Vous étes un fournisseur de produits, de technologies ou de services
dédiés aux professionnels de I'aménagement, de l'entretien et de la
gestion des espaces verts privés et publics? Cet événement unique au
Canada vous permettra de rejoindre toutes ces clientéles cibles sur un
' seul site extérieur de plus de 600 000 pi2.

Des aires de démonstration permettront d'essayer les derniéres nou-
veautés en machinerie et équipements. Et des conférences offertes a la
fois par les exposants et des spécialistes du domaine permettront aux
participants de découvrir les derniéres tendances et mettre a jour leurs
connaissances. En tout, c’est plus de 7 000 professionnels qui seront in-
vités a visiter I'exposition et a venir vous rencontrer.

Soyez donc des notres en septembre 2011, en réservant votre emplace-
ment sur le site extérieur ou sous le chapiteau avant le 28 février.
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A totally new exhibition for green space
professionals!

FIHOQ invites you to the first edition of Expo-Paysages, an outdoor
event that will run Friday and Saturday, September 16-17, 2011, at
Saint-Liboire.

Do you supply products, technologies or services dedicated to profession-
als in landscaping, maintenance and management of private and public
green spaces? This event, unique in Canada, allows you to meet all its tar-
get clients at a single outdoor site covering more than 600,000 sq ft.

Demonstration areas will allow visitors to try out machinery and equip-
ment. Conferences offered by exhibitors as well as specialists in the field
will also allow participants to discover the latest trends and update their
knowledge. In all, over 7,000 professionals will be invited to visit the exhi-
bition and come meet you.

Join us in September 2011, by reserving your space on the outdoor site or
under the marquee before February 28™.
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E E X P Plan du site / Location plan
Sortie 147 de |‘/Autoroute 20 a Saint-Liboire

Highway 20, exit 147 at Saint-Liboire
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To book your space please contact

Julle Asselin,

16et17 S__ept_e_iﬁb’re 2011

~ Pour réserver votre emplacement, veuillez contacter :

- Agentde deve?oppement des affaires, FIHOQ
Business Development Officer, FIHOQ
Tel.: 450 774-2228 | Fax: 450774-3556
julie. asselm@ﬁhoq qec.ca | www ﬁhoq qc. cas




